



# 芦田小だより

平成27年8月号  
丹波市立芦田小学校

## 友遊キャンプ

今年で14回目となった友遊キャンプが自治振興会、青少年健全育成推進協議会の方を中心にして8月1日～2日に芦田小学校で行われました。

今年は、ペットボトルを使っていかだを作りプールに浮かべました。先月の便りで、ペットボトルの提供を呼びかけましたところ、たくさんのペットボトルが集まりました。ご協力いただきありがとうございました。

いかだ作りは2班に分かれて作成しました。作り始めましたが、最初は何をすればよいのか分からないので、遊び始める子も出てきました。その様子を見て、青少協の役員の方が子ども達に今回の友遊キャンプのテーマである「芦田で楽しむ・学ぶ・考える」から、しっかりと自分たちで考えて行動することを話してくださいました。一緒に活動してくださっている役員さんや保護者の方も子ども達をうまく励ましてくださり、次第にボトルを集める子、支える子、テープを巻く子といった役割分担や高学年が低学年に指示をする姿が見られ、みんながしっかりと自分の役割を考えて、協力しながらいかだを完成させることができました。芦田小学校の『めざす児童像』である「**あ**かるく元気な子」「**し**っかり考えやり抜く子」「**だ**れをも大切にする子」を地域の活動の中でも育てていただいていることをありがたく感じました。



みんなで協力して

友遊キャンプ以外にも、ラジオ体操では一緒に参加して声をかけていただき、また「土曜チャレンジ学習あしだ」では3年生以上の児童13名が鍛冶屋体験や巣箱作りなどの体験活動を通して、地域の中で育てていただいています。もうすぐ2学期が始まり子ども達は学校生活に戻りますが、2学期は運動会や音楽会など地域の方に見ていただく機会も多くあります。今後も家庭や地域と歩調をあわせながら、**芦田っ子**を育てていきたいと思えます。ご支援ご協力いただきますようお願いいたします。



家庭科室は150人分の食事を準備する大厨房に。おいしい食事ありがとうございました。



完成したいかだで競争！



最後には活動をしっかりと振り返りました。友だちの良さや協力することの大切さに気付いていました。

# 9月の行事予定

- |                                 |                                  |
|---------------------------------|----------------------------------|
| 1 (火) 始業式<br>すいとんをいただく会         | 19 (土) 登校日 (運動会準備)               |
| 3 (木) 夏休み作品展、給食開始               | 20 (日) 秋季大運動会<br>芦田地区市民ニュースポーツ大会 |
| 4 (金) 夏休み作品展                    | 21 (月) 敬老の日                      |
| 8 (火) 学校朝会                      | 秋の全国交通安全運動 (~30日)                |
| 10 (木) クラブ活動                    | 22 (火) 国民の休日                     |
| 11 (金) ALT来校<br>9月から新しい先生になります。 | 23 (水) 秋分の日                      |
| 15 (火) 児童朝会、安全点検                | 24 (木) 振替休業日                     |
|                                 | 25 (金) 振替休業日                     |

## お知らせとお願い

### ☆夏休み作品展☆

夏休み中のまなびをお互いに紹介し合う「夏休み作品展」を開きます。地域の方々にも是非、児童の作品を観に来ていただきたいと思います。午後6時まで開けておりますので、お仕事の帰りにでもお越しください。

日 時 9月3 (木) ~ 4日 (金) 午前9時から午後6時まで  
展示場所 新館ミーティングルーム

### ☆すいとんをいただく会☆

9月1日は、「防災の日」です。1923年9月1日におこった関東大震災にちなんで1960年に制定されました。すいとんは、戦争や災害などで食料が不足したときに食べられてきました。そのようなことから、全国各地で終戦記念日や防災の日にすいとんを食べる行事が行われています。

芦田小学校では、地域の方のご協力により、毎年防災の日にすいとんをいただいています。すいとんを食べることを通して、戦争や災害について思いをめぐらすと共に、食べ物への感謝の気持ちも育てていきたいと考えています。家庭や地域でも、子ども達に戦争や防災の話をするきっかけにさせていただけたらと思います。

当日は、短縮授業ですがすいとんをいただきますので、下校時間が12時頃になる予定です。2学期最初の日ということもありますので、地域での見守りもよろしくお願いたします。

### ☆秋季大運動会☆

9月20日 (日) 午前8時30分開会で開催いたします。

子ども達のがんばっている姿をぜひご覧いただき、励ましの言葉をかけていただければうれしいです。

